

# EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 2972 / 28 páginas / \$8.00



Foto: Karen Rojas

ENTREVISTA / EDGAR OCERANSKY

## “EL AMOR ES MI MOTOR PRINCIPAL”

FARÁNDULA (1E)

### >ACATLÁN PIDEN JUSTICIA FAMILIARES DE LINCHADOS

ELIA GARCÍA señaló que su hijo Alberto, de 43 años y Ricardo, de 21, fueron a San Vicente Boquerón a visitar a una tía

MUNICIPIOS (7A)



Foto: Víctor Hernández

## CORRUPCIÓN, EN CENTROS DE INTERNAMIENTO

# Abusan de niños infractores: Inegi

Al menos uno de cada dos adolescentes ha sido víctima de violencia y abusos durante su detención en el estado de Puebla

Tonatiuh MUÑOZ

Al menos uno de cada dos adolescentes infractores en Puebla ha sido víctima de violencia y abusos durante su detención, reveló la Encuesta Nacional de Adolescentes en el Nuevo Sistema de Justicia Penal (ENAJUSP) 2017, que publicó ayer el Inegi.

El informe también revela que la entidad ocupa el lugar número 13 a nivel nacional de prácticas corruptas en espacios



Fuente: ENAJUSP

62%

De los adolescentes que han ingresado al Sistema de Justicia Penal se encuentran en el rango de edad de entre 18 y 22 años



do al Sistema de Justicia Penal están en el rango de edad de entre 18 y 22 años, mientras que el resto son menores de 17 años.

Alrededor de 51 por ciento de los 3 mil 308 adolescentes infractores encuestados por el Inegi confesó haber sido víctima de maltrato, abuso, golpes y violaciones a sus derechos cuando fue detenido en alguno de los 53 centros de internamiento que hay en el país. En Puebla sólo hay uno, el cual tampoco escapa de las mismas acusaciones.

INFORMACIÓN (3A)

## Tramitan amparos contra arresto

>> TEHUACÁN

Yomara PACHECO  
Corresponsal

A OCHO días de que el gobierno estatal tomó el control de la seguridad en Tehuacán, el exdirector de Seguridad Pública, Marco Antonio López Alfaro, el exdirector general de Gobierno, Ángel Ernesto Ramírez García y el extitular de Tránsito Municipal, Enrique Ximello Salaya siguen sin dar la cara, sin embargo ya cuentan con amparos para evitar ser detenidos.

Marco Antonio López Alfaro consiguió un salvaguarda provisional que promovió el 27 de agosto ante la justicia federal y quedó registrado bajo el expediente 807/2018, por lo que tuvo que pagar una garantía de 39 mil pesos; de no cubrirlo el 3 de septiembre no procederá. Los otros mandos siguen la misma acción legal para evitar ser detenidos.

Sin embargo, ni la administración local, ni la Fiscalía General del Estado (FGE) han girado órdenes de presentación, ni emitido sanción alguna.

José Honorio Pacheco, secretario general del Ayuntamiento reconoció que la FGE no ha requerido información al respecto, pero en caso de necesitarla hay toda la disposición de hacerlo.

La regidora de Hacienda, Norma Flores apuntó que ya se dio de baja a los directores ausentes y se les dejó de pagar sus sueldos.



Foto: Cortesía

## INUNDAN LLUVIAS LA VÍA ATLIXCÁYOTL

CRÓNICA POLICIACA (4B)

## >LOCAL VA CONGRESO CONTRA JOSÉ JUAN ESPINOSA

LA COMISIÓN Permanente acordó hoy llevar a cabo una sesión extraordinaria para avalar sanciones

INFORMACIÓN (4A)



Foto: Karen Rojas

## >EL MUNDO SE AGRAVA CRISIS EN ARGENTINA

SU MONEDA se devaluó 104 por ciento frente al dólar estadounidense al costar en bancos 40 pesos la unidad

INFORMACIÓN (4D)



Foto: Agencias

## ELOGIA GALI FAYAD LABOR DE CRONISTA

>> EL GOBERNADOR Antonio Gali signó como testigo de honor el pacto de colaboración entre el Instituto Nacional de Antropología e Historia Puebla y el Consejo de la Crónica del estado.

CULTURA (3E)



Foto: Cortesía

## Acusan a titular de seguridad de amenazar a transportista

>> ATLIXCO

Iván CASTILLO  
Corresponsal

TRAS ESCRIBIR en los vidrios de sus unidades de transporte frases como “Fuera por corrupto” contra Javier Castillo Moreno, director de seguridad pública y tránsito local, los choferes acusaron que han comenzado a recibir amenazas.

Todo inició el 6 de agosto, cuando los transportistas, durante una reunión, sufrieron un presunto atentado de una unidad del transporte Pue-

bla Tonanzintla TPT, al señalar que se avalanzó agresivamente contra ellos provocando daños materiales y para luego darse a la fuga el conductor.

Es por ello que los transportistas decidieron protestar con mensajes pintados en sus unidades, pidiendo la destitución del director, ya que acusan que las autoridades municipales han hecho caso omiso de las denuncias que presentaron.

“No se van a retirar los anuncios hasta que no sea revocado de su puesto el funcionario” dijo Jesús Enrique Reyes.

Sin embargo, el 23 de agosto mientras un taxista prestaba

un servicio a la colonia Cabre-ra, fue interceptado por un vehículo marca Honda, color azul, del cual bajaron dos sujetos quienes lo amenazaron con destruir su unidad y atentar contra su familia si no borraba las consignas contra Castillo.

Jesús Reyes Jiménez, asesor jurídico de Autotransportes Acapulahuacan, expresó que hasta ahora cuatro conductores han recibido amenazas, sin embargo ya presentaron las denuncias correspondientes a la Fiscalía General del Estado (FGE) y responsabilizaron a Castillo Moreno si algo llega a ocurrirles.

**ÍNDICE**

Edictos	2B
Pronósticos	2B
Pasatiempos	2F

**ESCRIBEN**

LA VECINDAD	2A	RODOLFO RUIZ
MIGUEL BARBOSA	2D	GUARDADO
CECILIA OCHOA	2D	PAMELA MORENO

2D En [www.elpopular.mx/](http://www.elpopular.mx/)  
2D **checha la entrevista al hermano de uno de los linchados en Acatlán**  
2F



Sé parte de la noticia



Sé parte de El Popular

